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希望华北地区的财经院校

迅速开办财会专业函授教育

编辑部：

从贵刊看到湖北、辽宁、江西三所财经学院开办

财会专业函授教育的报导，很是高兴。但令人失望的

是，我场地处河北境内，现在举办函授教育的三所财

经学院，均不负责华北地区。华北地区的财经院校和设

财经专业的综合性大学，比其他地区都多，你们能告

诉我，哪个院校负责财会专业的函授教育，参加财会

函授教育应掌握哪些专业基础知识，具备什么条件，
是否进行考核？衷心地希望能在贵刊上见到满意的答

复。  河北省察北牧场财务科  李忠
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编辑部：

我们浙江省有许多财会人员要求

参加财会专业函授教育。但是，你刊

报导的已开办函授教育的三所院校，

却不负责华东地区的函授教育。华东

地区除 江西财经学院外，还有其他

财经院校，或设财经专业的综合性

大学，我想他们是不甘落后的，定能

根据群众的要求，迅速筹办函授教

育，敢于同其他院校媲美。希望刊出

此信，对华东地区的其他财经院校或

设财经专业的综合性大学，促进一

下。

浙江省绍兴市百货公司  高寿烽
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自本刊1981年第7期刊登了湖北、辽宁、江西三所财经学院举办财会专业函授教育的消

息以后，引起了广大读者热烈的反响，纷纷要求参加函授学习。据三校来信称，由于条件限

制，今年都只能在少数地区、少数行业和单位设函授站，招收少量函授生，而且招生工作都

已结束，无力再扩大招生名额，敬请读者谅解。湖北财经学院来信中说，在1985年以前，无

力在西北地区招生；江西财经学院今年也只在南昌市试点，以后条件具备时，才能逐步扩大

在本省各地和西南地区招生。

总之，要求参加函授学习的人多，举办函授教育的院校少，招收函授生的名额非常有

限，这是一个很大的矛盾。在这种情况下怎么办呢？首先，我们希望有更多的财经院校，积

极创造条件，举办财会专业函授教育；已经举办函授教育的财经院校，则希望更上一层楼，
扩大招生人数，更多地满足一些财会人员学习的需要，为四化多作贡献。其次，我们也希望

要求函授学习的同志，在未能参加函授学习的情况下，要抓紧时间自学，不要单纯依靠和等

待。时间是不等人的，只要努力自学，同样可以攀登到科学的高峰！
本刊编辑部

简讯 南京市评定会计干部

技术职称工作全面展开

南京市评定会计干部技术职称的工作，已在全

市工业、交通、城建、文教、卫生、财贸、机关团体、
行政事业等单位全面展开。

为了把这项工作切实做好，市会计干部技术职称评

定委员会于八月中旬召开了扩大会议，研究了开展这项

工作的办法，确定先在市机械局系统试点，取得经验后

再全面推广。南京市财政会计学会为了帮助各单位会计

人员搞好考评工作，还专门编写了《复习参考提纲》，
并会同市机械局共同编写了有关工业企业财会业 务的

《参考题解》。
市机械局的试点工作，分准备、考核、评议、审定

四个阶段，重点放在第一阶段，即重点辅导，普遍培训，
全面提高。他们选拔了理论和业务水平较高的会计干

部，成立了讲师团和辅导班子，集中学习了20天，然

后派往各单位进行宣讲和辅导，使全系统 760多名财

会人员普遍受到了一次会计基础知识、企业管理知识、
经济基础知识和财务制度与规定的业务教育。这样做不

仅对考评有帮助，而且对于今后加强企业经营管理，
推广经济责任制，实行经济核算都有重要的作用。

九月份，全市大多数系统已进入准备、辅导阶段，
轻工、纺织系统进度较快，有的已进入考核（考试）、
评议阶段，全市范围争取在年底基本搞完这项工作。参

加这次评定工作的财会干部有记帐员、出纳员、制票员、

稽核员、财务、会计主管等共6，000多人。将根据考核评

定的情况，分别授予他们高级会计师、会计师、助理会

计师和会计员等技术职称。  （曹建霞）
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